
«  1  2  3,  4  filles  aux
fourneaux  »  :  un  projet
cooperatif pour developper la
capacite  professionnelle  «
realiser  des  activites  de
vente  »  en  classe  de  capa
sapver à Ahun.
EN CAPa SAPVER, faire réaliser des ventes aux élèves ou aux
apprentis en établissement, c’est assez ordinaire. Mais quand
le  projet  de  vente  est  pensé  pour  responsabiliser  les
apprenants et leur faire prendre en main le projet de bout en
bout, pour permettre d’apprendre en faisant et pas juste de
faire, alors la dynamique est différente.

A Ahun, les apprenties répondent au défi de proposer et mettre
en place un projet consistant à vendre aux pauses du matin et
de  l’après-midi  des  boissons  et  de  la  nourriture  en
privilégiant des produits locaux, de qualité et les filières
courtes. Elles baptisent leur projet « Filles aux fourneaux ».

Ce  projet  représente  une  véritable  illustration  de  la
pédagogie Freinet : en effet, non seulement les apprenties
produisent pour d’autres, mais elles le font ensemble, dans la
coopération  et  elles  construisent  les  techniques  et  les
connaissances qui sont nécessaires à l’avancée de leur projet.
Les  regards  et  la  place  de  chacun,  apprentis  et  adultes,
évoluent au fur et à mesure.
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